## Acabaron con récord mundial de 27 años

## Güilas sacan pecho por la Yunái

♦ EFE

Londres, Inglaterra

**El equipo** gringo de atletismo logró ayer un récord mundial femenino de 4x100 metros que acabó con 27 años de reinado de la antigua Alemania Oriental (república que existía antes de la reunificación alemana en 1989 y 1990).

Estados Unidos tuvo ayer el consuelo del oro olímpico, tras ser relegado en estos juegos a un papel secundario por los jamaiquinos Usain Bolt y Yohan Blake.

El décimo título olímpico de EE. UU. en el relevo corto, llegó adornado con una marca de 40.82 que borra de las listas una plusmarca (41.37), acreditada en 1985 por un equipo de la extinta República Democrática Alemana formado por Silke Gladisch, Sabine Rieger, Ingrid Auerswald y Marlies Göhr.

Las responsables de la nueva plusmarca fueron Tianna Madison, Allyson Félix –campeona de 200–, Bianca Knight y Carmelita Jeter –subcampeona de 100–, que con una transición perfecta del testigo batieron por casi un segundo a Jamaica (41.41, récord nacional) y a Ucrania (42.04).

Allyson Felix, hizo el segundo tramo y sacó amplias ventajas sobre las jamaiquinas. Camelita Jeter completó la faena corriendo sólidamente la última posta.

"¿Quién iba a pensar que batiríamos el récord hoy? Es sorprendente. Nuestros nombres quedarán grabados en la historia", dijo una jubilosa Félix.

Carmelita, su compañera de equipo, también estaba orgulosa con el nuevo récord.

"Yo apuntaba al reloj cuando crucé la meta, diciendo: 'miren eso, se decía que no podíamos ganar, que ibamos a tirar el bastón. Pero lo hicimos", agregó la norteamericana.

**No todo fue felicidad.** Estados vivió una noche agridulce con los relevos. A la victoria de las chicas del 4x100 sucedió



Las gringas le mostraron al mundo el nuevo récord. EFE

la derrota de los hombres en 4x400.

El cuarteto de Bahamas, formado por Chris Brown, Demetrius Pinder, Michael Mathieu y Ramon Miller, venció con nuevorécordnacional (2:56.72). Su último relevista fue más rápido que el norteamericano Angelo Taylor, que llegó a la recta final con dos metros de ventaja.